
SINOPSE DA DÉCIMA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 2021 

DO COLEGIADO DO CAMPUS ITAJAÍ DO IFSC

03/08/2021    Início: 13h30   Término: 14h40

REUNIÃO NA ÍNTEGRA:  https://youtu.be/yNJ0FtBSNls

Aos três dias do mês de agosto de 2021, na presença dos senhores membros do Colegiado do Campus
Itajaí,  Luis  Fernando Pozas,  Ana Elisa  Ferreira  Schmidt,  Wagner  Cabral  Mehl,  Beatrice  Correa,
Eduardo Aquino Hubler, Thiago Pereira Alves, Davi Sell Iahn e Cristiele Aparecida Petri.  Iniciou a
reunião  o  Presidente  senhor  Luis  Fernando  conferindo  o  quorum  mínimo  que  estava  sem  a
representatividade  dos  discentes  e  sociedade civil,  às  13h36 minutos.  Apresentou a  pauta,  pelos
informes,  seguidos  dos  itens  de  pauta,  os  quais  ficaram  na  seguinte  ordem:  Homologação  da
indicação da servidora Dulce à Coordenadoria Pedagógica e a Aprovação do PAT 2022.

INFORMES:

1) A Prof. Ana, informa que foi feito convite ao Prof. Elisardo para assumir a Assessoria da Chefia
DEPE, em substituição à servidora Dulce, que por sua vez assumirá a Coordenadoria Pedagógica.
Prof. Hubler, sobre o Elisardo assumir o DEPE, como ficaria o apoio ao Coordenador do Curso de
Mecânica, se este continuará no apoio. DEPE esclarece que o Prof. Elisardo tem uma portaria de
apoio  com ch  6h/semana  e  que  não  impedirá  apoio  à  ASSDEPE,  mas  haverá  um acordo  para
continuidade do apoio à Coordenadoria do Curso de Mecânica. Além do Prof. Elisardo, o professor
Anaximandro também tem ch 2h/semana para apoio à referida coordenadoria. Citou outros servidores
que também apoiam as questões relativas aos cursos, tais como NAE, Estágio, dentre outros.

2) Prof. Pozas, parabenizou o servidor Wagner, pela passagem do seu aniversário.

Na sequência o Presidente passou aos itens de pauta:

1)  Homologação  da  indicação  da  servidora  Dulce  Cléa  Bradacz  à  Coordenadoria  Pedagógica,
conforme o art. 48 do Regimento Interno do Campus. Prof. Ana Elisa, explicou o que motivou a troca
na CP, haja vista que a servidora Rose Fernandes, em função do Mestrado, está desenvolvendo ações
junto ao IFC, e que a partir de agosto iria pedir a dispensa da CP para poder se dedicar mais às
disciplinas  finais  do  Mestrado.  E  já  havia  uma  busca  pela  sua  substituição  e  culminou  com  a
indicação das  próprias  colegas  da CP o nome da servidora  Dulce.  Esta  então aceitou assumir  a
Coordenadoria Pedagógica até as próximas eleições dos coordenadores.  Agradeceu o trabalho da
Rose Fernandes de Souza, elogiando pelo excelente trabalho desenvolvido na CP. O Presidente deixa
a palavra aberta a manifestações e como não houve manifestações contrárias, fica aprovado o item de
pauta:

2) Aprovação do Plano Anual de Trabalho – PAT 2022: O Presidente passa a palavra ao Chefe DAM
para passar a apresentação do PAT 2022, pois a articuladora estava com problemas de conectividade.
Wagner apresenta o PAT 2022, iniciando com agradecimentos pela compreensão da prorrogação da
reunião pelo apoio ao momento em que passou na semana anterior com problemas na família. Falou
da  importância  do  bom  planejamento  para  fazer  bom uso  do  orçamento  que  no  momento  está
escasso. Um dos diferenciais foi a inclusão de único projeto para ações de capacitação de acordo com



o PDP. No cronograma a validação dos projetos se dará amanhã, 04/08/2021. O Orçamento 2022
ainda  não está  fechado,  mas  a  base  do PAT foi  a  Resolução do  CODIR 02/2021,  com valores
orientativos. Somente em setembro ou outubro teremos a definição do orçamento. Falou das reuniões
já realizadas para apoio aos coordenadores/cadastradores. Após as fases de revisão e ajustes, hoje se
fará  a  apreciação  e  aprovação  dos  projetos  cadastrados.  Alguns  ajustes,  foram  realizados  pelo
agrupamento  de  vários  projetos  em  projetos  únicos  (“chapéu”),  como  exemplo:  materiais  de
consumo, manutenções corretivas, projetos com mesmos objetivos além da criação de critérios de
priorização (P0 a P6),  com descritivo do como pode-se  avaliar  os projetos para ter  uma melhor
priorização do GUT. Foram excluídos projetos excedentes que já estavam contemplados em outros
projetos, exemplo: Capacitação. Mostrou a priorização, iniciando com a Gestão de Contratos, bens de
consumo, PDP, e assim sucessivamente, conforme lista enviada aos membros deste colegiado. Falou
das principais considerações para a elaboração do PAT, como a previsão orçamentária e possíveis
cortes e mudança na linha de corte  dos projetos priorizados,  o planejamento não sendo estático,
podendo sofrer ajustes, não depende apenas dos orçamentos e sim de outros passos importantes, tais
como atas vigentes, projetos civis, além dos projetos de 2021 ainda não executados e que foram
replicados para 2022 e que ainda podem ser executados em 2021. Falou de duas erratas para revisão
dos projetos 37, 28, 06 e 42, cujas alterações serão feitas após a reunião do colegiado. Wagner deixou
a palavra aberta ao esclarecimento de dúvidas ou sugestões. O Presidente leu duas perguntas do chat:
“Eu  tenho  uma  dúvida.  Não  seria  possível  pensar  na  aprovação  do  PAT  envolvendo  todos  os
servidores do câmpus? Falo isso porque alguns câmpus fazem isso” O Presidente lembrou que o PAT
foi construído coletivamente com as oportunidades de capacitação. Beatrice que explica que seria no
momento  da  prioridade,  onde  cada  participante  daria  uma  nota  a  exemplo  do  Campus  Gaspar.
Wagner explica que a prioridade está focando no projeto que atende primeiramente a coletividade. O
Presidente informou que a gestão tentou organizar de forma a facilitar a escolha do que é prioritário
para o campus. A cultura de Gaspar é um pouco diferente da de Itajaí. Passou a palavra ao prof.
Thiago: No item do projeto de manutenção de corretiva, foi uma mescla de todos os que solicitaram
manutenção corretiva do campus. E comparando as planilhas, alguns dos projetos desmembrados do
RN, por que tem um projeto separado dos outros, por que tem essa distinção, em virtude de ter
passado por reformas este ano. Wagner, por esse motivo é necessária esta revisão. Após a reunião de
hoje, serão feitas reuniões com os coordenadores dos projetos para avaliar o que já foi executado.
Thiago parabenizou a metodologia e que seja regulamentada como fluxo padrão. Wagner confirma
que a ideia é otimizar os projetos para melhor atender a todas as necessidades. Luis Fernando Pozas
reafirma que a intenção é organizar melhor os projetos para facilitar a priorização, e que ainda vai
passar por avaliações constantes, de projetos que são copiados dos exercícios anteriores e que ainda
não foram contemplados, para serem readequados para o próximo PAT e assim por diante. Prof. Ana
Elisa,  explica  que o projeto da Assistência Emergencial  está  prevista  na norma do PAEVS para
garantir  um atendimento para  os  estudantes  que  se  enquadram em situação não contemplada no
PAEVS regular,  como auxílio  emergencial,  que  podem ou  não  ser  utilizado,  mas  que  deve  ser
previsto.  Ana solicita  que a coordenação do projeto da Assistência  Emergencial  seja  atribuída a
Chefia DEPE. Nesta reestruturação vai permitir escolhas melhores no PAT, informa o Presidente.
Infelizmente a realidade de orçamento atenderá somente o projeto 15 (gestão de contratos). Embora
vários  contatos  ainda  não  conseguiram recursos  extraorçamentários.  Pede  o  auxílio  de  todos  na
captação desses recursos. Wagner lembra que o orçamento só vai se concretizar em outubro/2021,
quando for aprovada a PLOA, necessitando nova apreciação e aprovação deste colegiado dos ajustes
em  função  do  orçamento  confirmado.  Cristiele  falou  do  grande  trabalho  para  ajustar  o  PAT,
percorrendo  várias  etapas,  desde  reuniões  de  capacitação  e  continuaremos  incentivando  o
envolvimento dos coordenadores e servidores interessados em cadastrar projetos e que a partir de
agora de 2021 todo memorando de solicitação de empenho terá necessariamente que indicar o código
do PAT referente ao material/serviço solicitado. Cristiele lembra também que a resolução 02/2021 do
Codir já prevê ajustes orçamentários e de prioridade, sendo importante que todos se apropriem dos
documentos que estão no drive disponibilizados pela DAM. Respondendo a Jéssica, Cristiele afirma
que o coordenador de projeto não necessariamente é coordenador de área. O Presidente encaminha



para votação, lembrando que estamos sem representação discente e sociedade civil, solicita que os
membros presentes com direito a voto se manifestem no chat se estão a favor ou não do PAT 2022
apresentado:  Todos manifestaram de  acordo.  O Presidente  informa da aprovação lembrando que
ainda se terá outro momento de ajustes conforme a definição do orçamento. Davi informa que ontem
terminaram as inscrições do E-JIFSC e em Itajaí conseguimos participação em todas as modalidades.
Cristiele,  pediu se possível  houvesse rediscussão do horário de reunião do colegiado e solicitará
como ponto de pauta na próxima reunião. O Presidente agradece a articuladora do PAT 2022 e ao
Chefe DAM pelo trabalho realizado e encerrou a reunião às 14h40 minutos.


